

## Dandim Klungkung Kerahkan Personel Kawal Penyerahan Logistik Pasca Pemilukada

Riansyah - [KLUNGKUNG.GATRADEWATA.ID](http://KLUNGKUNG.GATRADEWATA.ID)

Dec 1, 2024 - 21:08



**Klungkung,-** Setelah pelaksanaan Pemilukada Kabupaten Klungkung, Dandim 1610/Klungkung, Letkol Inf Armen, memerintahkan personel Kodim untuk mengawal penyerahan logistik pasca pemilu.

Pengamanan itu dilakukan untuk memastikan seluruh logistik Pemilukada, seperti kotak suara, surat suara, dan dokumen penting lainnya, sampai ke tempat tujuan

dengan aman dan tepat waktu.

“Setelah Pemilukada selesai, penting untuk mengawal logistik Pemilukada agar tidak terjadi kehilangan atau kerusakan. Kami dari Kodim Klungkung berkomitmen untuk membantu memastikan proses pengembalian logistik berjalan dengan aman dan sesuai prosedur,” ujar Letkol Armen. Minggu (01/12/2024).

Sebagai bagian dari upaya pengamanan, Dandim Klungkung telah mengerahkan personel TNI dari setiap Koramil untuk mendampingi logistik Pemilukada yang akan diserahkan ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Klungkung.

Personel TNI akan bertugas mengawal logistik dari setiap tempat pemungutan suara (TPS) menuju gudang KPU, serta memastikan tidak ada gangguan atau hambatan selama perjalanan.

Menurut Dandim, pengamanan dan pengawalan itu merupakan bagian dari tanggung jawab TNI untuk menjaga kelancaran demokrasi dan mencegah potensi kecurangan.

“Kami bekerjasama dengan pihak KPU, Polri, dan instansi terkait lainnya untuk memastikan proses penyerahan logistik berjalan dengan baik, sehingga tidak ada masalah yang timbul pasca Pemilukada,” tambahnya.

Sebagai langkah antisipasi, setiap pengiriman logistik akan dijaga ketat oleh petugas TNI yang terlatih, serta menggunakan jalur distribusi yang telah ditentukan untuk memastikan tidak ada gangguan selama perjalanan.

Selain itu, setiap logistik akan dicatat dengan cermat dan dipastikan sesuai dengan jumlah yang tercatat dalam daftar pemilu.

“Dengan adanya pengamanan ketat dari TNI, diharapkan seluruh proses pasca Pemilukada dapat berlangsung dengan aman dan tertib, serta menjaga integritas hasil Pemilukada yang telah dilaksanakan,” tandasnya. (\*)